

DESPEDIDA DEL PRESIDENTE DE LA ACADEMIA VASCA DE CIENCIAS DE LA SALUD MENTAL

Estimados miembros de la Academia Vasca de Ciencias de la Salud Mental / Gogo Osasunaren Zientzietarako Erakundea:

Como sin duda conoceréis, la actividad de la Academia se ha visto mermada en el último año y medio, tras un período de dos años de intensa actividad. Los miembros de la Junta Directiva que hace 4 años adquirimos el compromiso de estrechar lazos entre profesionales y también con sectores e iniciativas comunitarias, hemos realizado durante un tiempo una intensa dedicación a la organización de actividades orientadas a la formación, el debate, la promoción de iniciativas y el mejor conocimiento de lo que acontecía en torno a la salud mental y la psiquiatría. Conferencias, mesas redondas y el desarrollo y estabilización de una revista especializada –GOZE- han ocupado nuestro tiempo.

Pero en los últimos tiempos nos hemos encontrado con algunas dificultades ya expuestas en la asamblea de marzo del presente año y esbozadas nuevas dificultades en la carta de convocatoria y en la asamblea del día 20 de Octubre en Bilbao. Me explicaré.

A las limitaciones para una adecuada dedicación a las tareas administrativas y organizativas de la actual Junta Directiva, con dificultades para la renovación de miembros que dinamizarán dichas tareas, o el cobro de cuotas por ejemplo, se ha sumado la aparición de la Sección de Psiquiatría de la Academia de Ciencias Médicas de Bilbao, ocupando un

espacio profesional común. Espacio también compartido, al menos parcialmente, por la Asociación Vasca de Salud Mental (OME) y la Sociedad VascoNavarra de Psiquiatría.

Ante esta situación y tras varios intentos de renovación por parte de la Junta Directiva y no encontrando un grupo de personas dispuesto a responsabilizarse de la Academia en las actuales circunstancias, los miembros presentes en la asamblea hemos decidido la disolución de la Academia, cumpliendo adecuadamente con las normativas expresada según los estatutos vigentes.

No obstante, no es un final dominado por el desánimo. Más bien al contrario, ya que se han mantenido algunas personas con ánimo de aunar voluntades con otros compañeros y compañeras de la OME – Asociación de Salud Mental (integrada en la Asociación Española de Neuropsiquiatría) con quienes ya habíamos coincidido el último año tanto en la edición de la revista como en la organización de las Jornadas de Rehabilitación. Desde dicha asociación se nos ha ofrecido la posibilidad de ser cauce para algunas iniciativas en curso como es el caso de una mesa redonda a celebrarse en enero con la participación de filósofos y psicoanalistas y con el abordaje de la cuestión sociopolítica en nuestro país como telón de fondo. Así mismo, existe la pretensión de lograr una revista periódica que de continui-



dad a los logros alcanzados por GOZE, que durante casi cuatro años nos ha acercado a los debates, preocupaciones e investigaciones que por estas latitudes se desarrollan, sin olvidar la permanente sensibilidad comunitaria.

Quien desee su pertenencia organizada le invitamos a asociarse en OME (Osasun Mentalaren Elkartea) o en las demás asociaciones que apoyan a profesionales de la salud mental. Porque, insistiendo, esto no es una carta de despedida sino de invitación a conti-

nuar con mayor brío y mejores posibilidades organizativas, en otro marco que por su cercanía en estos últimos meses, no nos resulta extraño.

En este hasta luego, también es el momento de expresar mi agradecimiento en nombre de toda la Junta Directiva para quienes habéis participado de las actividades desarrolladas desde la Academia Vasca de Ciencias de la Salud Mental, durante estos cuatro años. 

Un cordial saludo,
Andoni Candina.